
 

 

 

 

 

Santanchè, finora abbiamo subito il turismo, organizziamolo (ANSA) - ROMA, 24 OTT - "Finora il turismo 

l'abbiamo subito ma invece dobbiamo organizzarlo". Lo dice la ministra Daniela Santanchè intervenendo al 

14/o Salone della gius'zia in corso a Roma. "Il nostro tema - so)olinea Santanchè - non è tanto sulle ci)à 

d'arte che a volte soffrono di una parola che a me non piace, l'overtourism, cioè troppo turismo. Non 

possiamo subire il turismo ma dobbiamo avere delle strategie per poterlo organizzare". La ministra 

aggiunge: "A me non piace chi dice che abbiamo troppi turis'. Dico che sono solo mal calibra' i flussi e 

anche le offerte turis'che. Dobbiamo lavorare sull'Italia più nascosta, abbiamo 5600 borghi dove peraltro 

c'è più del 90% delle produzioni di eccellenza enogastronomiche. Oggi vicino alla parola turismo c'è quella 

di sostenibilità, accessibilità, eccellenza. Quindi bisogna lavorare in questa direzione. Non per niente 

abbiamo fa)o un bando me)endo decine di milioni sui comuni so)o i 5mila abitan' a vocazione turis'ca. 

Quindi ci impegneremo nell'aiutare e nel promuovere". 


